

## CUMPLIR 70 AÑOS

Paso el umbral donde una nueva década se inaugura.

Queridos

Una inmensa alegría me invade,  
al festejar con todos ustedes  
mi setenta cumpleaños.

La rueda de la fortuna besó mi frente,  
me siento una persona afortunada.

Me enorgullezco haber vivido  
los últimos cincuenta años, arropada  
por mi gran amor, un gran hombre  
un gran poeta, un gran pensador,  
un gran maestro, un gran padre.

Protagonistas de una historia de amor  
que tiene la solidez de un roble,  
que viene de lejos y sin embargo  
tiene la frescura de un comienzo  
cada día.

Los años parecen muchos pero  
el espíritu se mantiene joven.

"el alma no se arruga" asevera Menassa.

Así los años tienen la relatividad que le  
otorga el desarrollo personal de cada vida.

Agradezco a mi familia, a mis amigos  
a la gran familia Grupo Cero  
que hace de este mundo una parcela  
donde la "creación",  
en sus variadas expresiones,  
tiene su territorio

Vivir vivimos todos...

pero darse cuenta de que se está viviendo,  
dejar huellas de que se ha vivido?

Seres anónimos pasan sobre la vida  
sin escribir ninguna historia.

Agradezco el privilegio  
de ser uno de los personajes  
que en la escritura del poeta  
tienen su parte en una historia.

Imposible dar cuenta de un pasado  
si no ha sido escrito.

Imposible tener futuro  
sin un proyecto.

Afortunada también de ser  
"soldada" de ese pequeño gran ejército  
que ama y trabaja para la libertad,  
el respeto por el hombre,

la salud, la justicia, la poesía.

¿Qué más puedo pedir?

Olga de Lucia